
Le  genre  dans  le  groupe  nominal  
  
  

*  Les  noms  devant  lesquels  on  peut  mettre  le  ou  un  sont  du  genre  masculin.  
  

  
un  livre  –  un  chat  –  le  soleil  –  un  ami  

  
*  Les  noms  devant  lesquels  on  peut  mettre  la  ou  une  sont  du  genre  féminin.  
  

  
une  feuille  –  une  chatte  –  une  étoile  –  une  amie  

  
*  Quand  le  GN  est  au  masculin,  tous  les  mots  sont  au  masculin.  
*  Quand  le  GN  est  au  féminin,  tous  les  mots  sont  au  féminin.  
  

On  dit  que  les  mots  s’accordent.  
  

*  A  l’écrit,  on  ajoute  parfois  un  e  à  la  fin  des  noms  et  des  adjectifs  qualificatifs  au  
féminin.  
  

un  joli  lapin.  une  jolie  lapine  
	
  


